

「丸亀市と株式会社トリドールホールディングスとの 地域活性化包括連携協定」

4月13日（水）、丸亀市は株式会社トリドールホールディングス様と地域活性化包括連携協定を締結いたしました。

トリドールホールディングス様との経緯をたどりますと、2011年頃まで遡ります。本市の文化・観光面の魅力を広くPRしてもらうための「文化観光大使」として、栗田社長に就任していただきました。その後も、公用車への広告掲載、丸亀製麺店舗での丸亀お城まつりのポスターの掲示、丸亀城石垣修復に対するご寄付や子ども食堂のフードパントリーへのご協力など、様々な支援をいただきました。

さらに、丸亀高校との連携によるうちわプロジェクト、埼玉西武ライオンズに入団した丸亀市出身の古市^{たける}選手壮行会など様々な活動をともに行っていました。そして、先月からは、社員の方1名が讃岐広島に移住してくださり、テレワークをしながら、本市の離島振興などを共に進めていくこととしております。

こうした長いお付き合いの中で、トリドールホールディングス様はいつも丸亀市のことを本当に親身になって考えてくださっていました。

本市といたしましては、栗田社長様の考える「共創型地方創生」に共感し、今後とも本市のまちづくりと一緒に取り組むパートナーとして、今回の包括連携協定の締結という運びとなりました。

トリドールホールディングス様は、丸亀市を良くするために力を貸してくださる心強い存在です。丸亀市の名前を全国、世界へと広めてくれたのも間違いなく丸亀製麺であります。

今回の協定を機に、株式会社トリドールホールディングス、そして丸亀市がさらに発展、活性化していけますよう、様々な活動を展開してまいりたいと考えております。

令和4年4月14日

丸亀市長 松永 恭二